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A 5.ª Promotoria de Justiça do Ministério Público de Mi-
nas Gerais da comarca de São Sebastião do Paraíso
entrou com ação contra o presidente da Câmara Munici-
pal, Marcelo Morais, os ex-presidentes Ailton Rocha de
Sillos e Antônio César Picirilo, além de servidores que
estariam contratados de forma irregular. Na ação, a pro-
motora Manuella de Oliveira Nunes Maranhão Ayres
Ferreira alega que a Câmara Municipal, além dos car-
gos contratados irregularmente, também funcionaria
como um "posto avançado no INSS" dentro da Casa
Legislativa e também como "braço da Defensoria Públi-
ca". Ao todo, 12 pessoas foram acusadas pelo MP por
ato de improbidade administrativa.

Por contratações tidas como irregulares, MP
denuncia possível improbidade na Câmara

Acusação foi contra dois ex-presidentes e atual presidente da Câmara e nove servidores

Paraíso não tem posto de coleta:
desafio é doar e receber sangue

Paraisenses saem da cidade para fazerem doações de sangue em Passos e as vezes em Ribeirão Preto
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

SOBRECARGAS EMOCIONAIS DURANTE
A CRISE ECONÔMICA BRASILEIRA

Paulo Haddad

Pesquisas realizadas nos Estados Unidos pelo "The
New York Times" durante a grande recessão de 2008
mostraram, sem surpresas, que mais da metade dos
milhões de desempregados teve graves problemas de
saúde e traumas psicológicos, resultantes da perda de
emprego e da consequente experiência de desorgani-
zação do cotidiano da vida familiar. E não puderam re-
ceber tratamento médico e psicológico adequado, pois
não tinham cobertura de planos de saúde naquele país.

A pior mazela social de uma crise econômica é a ele-
vação das taxas de desemprego, principalmente num
país em que são precárias as estruturas de proteção
social e de saúde pública, como é o caso do Brasil.

O programa de austeridade fiscal, tal como vem sen-
do implementado pelo governo federal atualmente, ten-
de a não ter sucesso, mesmo que venha a ser repetido
num novo mandato presidencial, com nova roupagem e
novo estilo de comunicação social, pleno de voluntarismo
do tipo "desta vez é diferente".

É um programa de escopo limitado, insuficiente e sem
intensidade para equacionar os problemas estruturais
da crise social e da crise ambiental que nos assolam.
Mesmo sendo um convencional programa de estabili-
zação monetária, apresenta três sobrecargas de ten-
sões psicossociais e político-institucionais que são
interdependentes e muito pesadas tanto para a capaci-
dade de suporte quanto para a paciência da população
brasileira.

Uma sobrecarga de natureza distributiva: no curto e
no médio prazo, as ações do programa aguçam e
tensionam as desigualdades sociais no Brasil. Histori-
camente, programas de austeridade fiscal que subesti-
maram seus impactos redistributivos tenderam ao fra-
casso. As elevadas taxas reais de juros estão benefici-
ando os rentistas, que detêm a parcela maior da rique-
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Tempo de
política

Passado o período da Copa do Mundo na Rússia,
com a nossa seleção eliminada inesperadamente pelo
futebol bonito, objetivo e rápido da Bélgica, eis-nos
agora às portas de um acontecimento muito mais
importante, embora menos agradável: eleições gerais.

Há quem diga que não goste de política e fala em
votar em branco ou anular o voto em sinal de protesto.
Respeito essa opinião, embora não concorde com ela,
mesmo porque, como já disse alguém, os que não
gostam de política será governados pelos que gostam!

O Brasil atravessa um momento muito delicado:
estamos saindo de mais de uma década do governo
populista e irresponsável do PT, que fez com que a
economia do Brasil, que estava estável, merecendo a
confiança dos grandes investidores do mundo, caísse
para o grau de investimento de risco, o que eleva
sobremaneira os juros e afasta o capital estrangeiro.
Isso levou o país a uma grande recessão e alta taxa
de desemprego.

O Presidente Michel Temer, nesse mandato-tampão
de dois anos, governou o país como pôde. Não foi
grande coisa, porque ninguém muda da água para o
vinho de uma hora para outra. Ele tem seus problemas,
seus hábitos, sombra que o acompanha e que não
tem como ser largada de uma hora para outra.

Mas, agora o país se prepara para uma nova etapa:
começar tudo de novo, porque elegeremos deputados,
senadores, governadores e presidente. É um momento
muito importante de nossa história, mesmo porque do
resultado dessas eleições dependerá o destino
econômico do Brasil. País, do ponto de vista físico-
geográfico nós temos, até, provavelmente, o melhor
do mundo. Mas, isso não adianta nada se ele não é
bem administrado. É como entregar uma mina de ouro
em franca produção a um tolo: em pouco tempo ele
põe tudo a perder!

Dessa forma, esse tempo que passamos agora é
da máxima importância para nosso futuro imediato e o
futuro de nossos filhos e netos. O país precisa de
reformas, precisa de credibilidade a nível internacional,
precisa de uma administração competente. Concordo
com os que dizem que não temos candidatos ótimos:
votemos então nos bons, ou nos médios. Cada um
trabalha com o que tem, escolhe criteriosamente entre
os que estão disponíveis.

Às moças que estão esperando um encantado, um
aviso: vivemos em um planeta atrasado que não tem
príncipes encantados, assim, elas terão que escolher
entre os meio-príncipes, meio-sapos que estão por aí!

Às pessoas que estão esperando um salvador da
pátria, um político de alma pura, montado num cavalo
branco, um aviso: não há salvadores da pátria, nossos
políticos são o que são e temos que apontar os
melhores para nos governarem. Tenhamos fé em Deus
e façamos a melhor escolha possível!

CARGOS
Sob entendimento de que houve contratações ir-
regulares por parte da Câmara Municipal, a pro-
motora da 5.ª Promotoria da comarca de São Se-
bastião do Paraíso, Manuella de Oliveira Nunes
Maranhão Ayres Ferreira ingressou com ação civil
pública contra o atual presidente, Marcelo de Mo-
rais e os ex-presidentes Antônio César Picirilo e
Ailton Rocha de Sillos. Marcelo se diz surpreso, e
alega ser do conhecimento da promotora que para
sanar irregularidades ele providenciou o concurso
público para provimento de cargos, que será reali-
zado em setembro.

CRITÉRIO
Da Câmara, Marcelo foi o único vereador que foi
às redes sociais falando sobre o caso. Outros ve-
readores que estão na ativa e costumeiramente
fazem uso da mídia digital até o momento perma-
necem em silêncio, como diriam, na moita. Dos
doze funcionários citados na ação alguns atuam
na Câmara há bom tempo, há quase vinte anos.
Trabalharam junto a outros ex-presidentes que não
foram incluídos na ação pelo Ministério Público,
mesmo sendo responsáveis por nomeações. Daí
não se sabe o critério adotado pelo MP.

ESCLARECIMENTO
O presidente da Câmara Municipal, por meio das
redes sociais, disse que na primeira sessão da
Câmara após o recesso parlamentar, no próximo
dia 6 de agosto, dará informações e esclarecimen-
tos detalhados sobre todo o assunto. Segundo ele,
a promessa é de que a política local tenha nova
data de funcionamento com apostas de que Para-
íso será uma cidade antes do dia 6 e outra após
esta data.

ESTRAGO
O Ministério Público age no intuito de cumprir seu
papel, em apurar denúncias que lhe chegaram. Mas
chamou a atenção o fato da notícia da propositura
da ação pelo Ministério Público ter circulado a toda
velocidade em redes sociais, quando nem mes-
mo o presidente e ex-presidentes e funcionários
da Câmara tivessem tomado conhecimento, sido
citados da ação. E o que é pior, com opiniões de
toda espécie, sem o devido cuidado se checar os
fatos, agindo de afogadilho. Vale lembrar, e como
já é conhecimento de todos, que alguns dos servi-
dores ali citados, são servidores da Câmara há
muito mais tempo que os presidentes citados exer-
ceram seus mandatos na Casa Legislativa. A for-
ma de contratação pode não ter sido correta, mas
isto não invalida o trabalho por eles exercido.

TEATRO ACISSP
Fruto da visão empreendedora do engenheiro
Ailton Rocha de Sillos, presidente da Associação
Comercial, Industrial, Agropecuária e Serviços de
São Sebastião do Paraíso será inaugurado na
segunda quinzena de agosto o Teatro ACISSP.
Com aproximadamente 300 lugares, com lugares
apropriados e reservados para portadores de ne-
cessidades especiais, e para obesos, amplo pal-
co, acústica planejada, sistema para mudança de
cenários e para controle de som nos melhores pa-
drões de qualidade o Teatro ACISSP, construído
ao lado da entrada principal daquela operosa enti-
dade, será uma referência no interior mineiro. A
programação está sendo elaborada.

APOIADO
O deputado federal Carlos Melles, do Democra-
tas, anunciou nesta semana seu posicionamento
em relação a qual candidato a presidência da Re-
pública irá apoiar. Trata-se do ex-governador de
São Paulo, o tucano Geraldo Alckmin. Segundo o
deputado, a  trajetória de Geraldo Alckmin atesta
seu equilíbrio, espírito conciliador e a valorização
do trabalho em equipe.  Nas palavras de Melles,
Alckmin é um homem público altamente qualifica-
do e realizador. O deputado pontua ter oficializado
na quinta-feira a decisão de apoia-lo para presi-
dente da República e conclui “é o mais preparado
para colocar o país no rumo certo”.

MELOU?
Entendimentos que conduzem o Democratas apoi-
ar a candidatura de Geraldo Alckmin a presidên-
cia da República podem melar a candidatura do
deputado Rodrigo Pacheco ao governo mineiro.
Não fica descartada a hipótese dele ser vice na
chapa com o tucano Alckmin, ou candidatar-se ao
Senado. O Democratas nesta indefinição prova-
velmente irá fazer sua convenção partidária no pra-
zo final, ou seja, 5 de agosto.

PEC DO PISO
A Proposta de Emenda à Constituição (PEC) 49/
18, que prevê o pagamento do piso nacional da
educação aos servidores estaduais da área, foi
aprovada em 2° turno no Plenário da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais (ALMG), na quarta-
feira, 25. A votação aconteceu com as galerias da
Casa Legislativa cheias. Profissionais da educa-
ção estavam presentes e pressionaram pela apro-
vação da PEC. Assim, os 68 votos dos presentes
foram favoráveis e, após a votação, parlamenta-
res da situação e da oposição fizeram declaração
de voto e parabenizaram os trabalhadores da edu-
cação. De autoria do deputado Rogério Correia
(PT) e de outros 72 deputados, a proposição de-
termina que o vencimento inicial das carreiras dos
profissionais de magistério da educação básica
não será inferior ao valor integral vigente.

za financeira do Brasil. Os aumentos da carga tributária
e das tarefas atingem, principalmente, os orçamentos
da classe média. A redução dos gastos com a quantida-
de e a qualidade dos serviços públicos tradicionais pre-
judica o bem-estar social sustentável dos mais pobres,
os que mais deles necessitam.

Uma sobrecarga de natureza recessiva: o programa
está sendo implementado num ambiente de crescimento
pífio da economia brasileira. Embora o processo de ajuste
do desequilíbrio das contas do setor público consolida-
do seja uma condição necessária e indispensável para o
país voltar a crescer, ele não é, contudo, suficiente. O
crescimento econômico não é um subproduto cronológi-
co de um ajuste qualquer. Um país somente cresce de
forma sustentada quando consegue criar um campo
amplo e diversificado de oportunidades para os cidadãos
realizarem seus projetos de vida.

Uma sobrecarga de riscos e incertezas: há uma fadi-
ga e um estresse de nossa população com o quadro de
incertezas diuturnas que são multiplicadas por um go-
verno de gestão pública inepta e insidiosa, sob suspei-
tas recorrentes de corrupção administrativa; um gover-
no que, por não ter uma proposta de visão do futuro
para o país, atua casuisticamente, de acordo com re-
gras espúrias de sobrevivência no poder que vão do
clientelismo político ao capitalismo de compadrio.

A economia brasileira já soma um período de mais
de três anos de recessão econômica e de baixo cresci-
mento. Apesar das intensas sobrecargas emocionais
vividas nesse período, os brasileiros, politicamente cons-
cientes, têm a esperança de que venha a ocorrer um
choque de descontinuidade no status quo, o qual pos-
sa reconfigurar o estado de ânimo da sociedade, pois
não estão conformados com esse processo cruel, difuso
e silencioso de empobrecimento e de assimetrias soci-
ais em nosso país.

(O Tempo, 27/07/18)

F A L E C I M E N T O S
20/07 - Rosária Perpétua de S. Gonçalves, 52 anos
21/07 - Amalia Hipólito Rinaldi, 95 anos
22/07 - Ivanir de Lourdes Silveira, 78 anos
22/07 - Manoel Peixe Ap. Gonçalves, 63 anos
23/07 - Alice Beatriz Mosbacher, 86 anos
24/07 - Benedito Naves de Souza, 82 anos
25/07 - Maria Pereira Lopes 72, anos
25/07 - Irondina Borges Marques 89, anos
26/07 - Anézio Gomes 81, anos
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Somos todos sensibilizados
com o trabalho incansável dos
Médicos Sem Fronteira. En-
quanto isso, no Brasil, o ano
das eleições presidenciais e os
demais cargos, deputados, se-
nadores, vão culminando e só
há candidatos à presidência e
ninguém quer ser vice. Poucos
vices tiveram a oportunidade do
atual presidente da República
que era vice. Vice é vice. Pneu
de estepe serve por um curto
período, pois toda comédia por
demais longa, torna-se tragé-
dia.

Portanto, vocês que vão
votar, eu sou isenta (ainda bem)
de participar dessa comédia,
não acredito que tenham um
bom, ótimo candidato. Mais,

capacitado - intelectual e mo-
ralmente - apto a tocar esse
nosso Brasil para frente, ou ain-
da colocá-lo nos eixos.

Aproveitemos o Eclipse
Lunar do século e roguemos ao
universo, que é do Pai, que os
ilumine nesse momento tão dra-
mático politicamente pelo des-
crédito quase total, as eleições.
Não há necessidade da aluzão
aos Médicos Sem Fronteira.
São dedicações diferenciadas -
Ah! Se políticos tivessem ou-
tras aptidões...

Cida Coelho/
Fernando de Miranda Jorge

Acadêmico
Correspondente da APC

Jacuí/MG - e-mail:
fmjor31@gmail.com

• Dos Leitores •
Hoje em dia

“EDITAL DE CONVOCAÇÃO”
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente edital, faço saber que em primeira convocação,
no dia 08 (oito) de Agosto de 2018, no período de 19h as 20h,
com a presença de ¾ (três quartos) no mínimo dos membros
componentes; e, em segunda convocação no mesmo dia, no
período das 20h às 21h, com maioria dos membros, na sede
da FECOM – Fundação Educacional Comunitária de São Se-
bastião do Paraíso, Estado de Minas Gerais, à  Avenida
Wenceslau Brás, n° 1.018/1038, será realizada ASSEMBLÉIA
GERAL EXTRAORDINÁRIA para exame e aprovação da refor-
ma estatutária deliberada pelo Conselho Diretor. O presente
edital é expedido com amparo nos artigos 14° e 38 do Estatuto,
e dos artigos 67, incisos I, II e III e 68 do Código Civil Brasileiro.
Registro que o Capítulo V do Estatuto ao nomear os membros
da Assembléia Geral assim declara:
“Artigo 15° - São membros natos da Assembléia Geral todos
os que houverem feito dotações especiais de bens para a cri-
ação da Fundação. Artigo 16° - Também passarão a constituir
a Assembléia Geral, todos aqueles que a juízo dela: I – Fizerem
doações de monta à entidade; II – Se distinguiram no meio
local, pelo seu notório saber ou pela relevância de seu com-
portamento profissional, moral ou social; III – Revelem
qualidades excepcionais durante os cursos realizados nas
Faculdades.”
São Sebastião do Paraíso – MG, 26 de julho de 2018.
(Ass.) José Carlos Marinzeck
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Por João Oliveira

A 5.ª Promotoria de Jus-
tiça do Ministério Público de
Minas Gerais da comarca de
São Sebastião do Paraíso en-
trou com ação contra o pre-
sidente da Câmara Munici-
pal, Marcelo Morais, os ex-
presidentes Ailton Rocha de
Sillos e Antônio César
Picirilo, além de servidores
que estariam contratados de
forma irregular. Na ação, a
promotora Manuella de Oli-
veira Nunes Maranhão Ayres
Ferreira alega que a Câmara
Municipal, além dos cargos
contratados irregularmente,
também funcionaria como um
"posto avançado no INSS"
dentro da Casa Legislativa e
também como "braço da
Defensoria Pública". Ao todo,
12 pessoas foram acusadas
pelo MP por ato de impro-
bidade administrativa.

O presidente da Câmara
Municipal, Marcelo de Mo-
rais, disse que recebeu a de-
núncia do Ministério Público
com surpresa. "Desde o iní-
cio a promotora Manuella
sabe e tem conhecimento que
estou atrás para realização do
concurso público e que sem-
pre tive abertura para resol-
ver questões, ela mesma sem-
pre falou comigo o que acha-
va errado ou não. Decepção
e indignação são os dois sen-
timentos que sinto neste mo-
mento em saber que o MP
"acusa" e escolheu a quem
denunciar, esquecendo que
os funcionários da casa sem-
pre prestaram serviços à co-
munidade com casos há mais
de 20 anos e ela simplesmen-

te colocou que tudo está er-
rado e quem tem que respon-
der sou eu", diz Morais.

Marcelo disse ainda que
a 5.ª Promotoria "esqueceu
de questionar e denunciar aos
que contrataram as pessoas
e que não tiveram coragem
de fazer concurso como es-
tou tendo. Neste momento
que vou preparar minha de-
fesa informo que não perde-
rei a confiança no MP e mui-
to menos na Justiça que sem-
pre tentaram demonstrar res-
peito com as instituições, mas
sinceramente neste caso, hou-
ve excesso por parte do MP
uma vez que ela sabe direiti-
nho desde quando estou ten-
tando resolver os problemas
que eu acho que devem ser
resolvidos na casa, dentro da
isonomia e respeito das insti-
tuições", acrescenta.

Na próxima sessão da
Câmara Municipal, na segun-
da-feira (6/8), Morais diz que
fará uso da tribuna para es-
clarecer o caso e o argumen-
to utilizado pela promotora.
"Irei colocar tudo de forma
bem transparente e incisiva
em mostrar o que realmente
está acontecendo e quem pre-
fere induzir os órgãos do mu-
nicípio ao erro para simples
detrimento de interesses po-
lítico/pessoal contra minha
conduta dentro da Câmara.
Usarei de minha prerrogativa
na Tribuna da Casa para mos-
trar e detalhar tudo isso, para
depois ninguém, literalmente
ninguém, fique revoltado ou
indignado com minhas falas na
tribuna", completa.

ACUSAÇÕES
Segundo o MPMG, as

condutas ímprobas foram
desde a denominação de car-
gos de provimento efetivo
como sendo de comissão,
com atribuições técnicas, bu-
rocráticas e corriqueiras da
Administração, até a contra-
tação excessiva de comissio-
nados "em claro dano ao erá-
rio, inclusive para o desem-
penho de atribuições que fo-
gem às funções do Poder
Legislativo".

O que deu início a apura-
ção do MP sobre possíveis
irregularidades dentro da Câ-
mara foi denúncia recebida
como pedido para se "apu-
rar eventual prática de
improbidade administrativa
no provimento de cargo de
Advogado Público na Câma-
ra Municipal de São Sebas-
tião do Paraíso". Após levan-
tamentos, o MP propôs Ter-
mo de Ajustamento de Con-
duta (TAC) com a Câmara
objetivando regularizar a si-
tuação dos cargos em comis-
são da casa legislativa e evi-
tar a judicialização do caso.
Porém, conforme aponta a
promotora na ação, o presi-
dente da Câmara teria se ne-
gado a assiná-lo.

No TAC, Manuella de
Oliveira Nunes Maranhão
Ayres Ferreira propunha a
extinção das normas que cri-
aram os cargos em comissão
de consultor contábil, asses-
sor da escola legislativa, pro-
curador jurídico, consultor
jurídico, assistente de comu-
nicação social e auxiliar de
gabinete;  exoneração dos
servidores que ocupam os
cargos de consultor contábil,
assessor da escola legislativa,

procurador jurídico, consul-
tor jurídico, assistente de co-
municação social e auxiliar de
gabinete; extinguir, no prazo
improrrogável de 30 (trinta)
dias, a contar da assinatura
do presente compromisso de
ajustamento de conduta, as
cinco vagas excedentes do
cargo de oficial parlamentar,
para que o número de vagas
não exceda ao número de
vereadores, qual seja, 10 ofi-
ciais parlamentares, sendo um
oficial parlamentar para cada
vereador da Casa.

À época, Marcelo Morais
havia questionado a necessi-
dade de assinar o termo, uma
vez que, no seu ponto de vis-
ta com o concurso público ele
estaria buscando regularizar a
situação da Câmara. Em suas
palavras, ele havia dito que
"não justificava" e que no pe-
ríodo que ex-presidente da
Câmara José Luiz Corrêa to-
mou frente à Casa legislativa,
havia sido feito um TAC em
relação a um cargo de
faxineiro e que demais cargos
não foram apontados.

De acordo com a ação, "o
TAC não foi assinado e as di-
ligências, então, continuaram,
e acabaram por denotar que
o uso ilegal de cargos
comissionados pelo presiden-
te e por ex-presidentes da
Câmara Municipal era mais
profundo do que se imagina-
va no início do inquérito, com
claro dano ao erário indepen-
dentemente do serviço pres-
tado. É que se verificou que
os valores pagos para os ser-
vidores comissionados, tam-
bém requeridos nos autos,
eram muito além dos valores

que seriam pagos para o
aprovado em concurso públi-
co (note-se que os comis-
sionados desempenham as
funções destes servidores),
razão pela qual o TAC já não
mais se fazia suficiente para
sanar todas as irregularidades
encontradas", aponta a pro-
motora.

CARGOS
IRREGULARES

Na ação, a promotora
aponta que entre os cargos ir-
regulares, estaria o de uma
servidora que em tese seria
Auxiliar de Gabinete, mas te-
ria por função principal ori-
entar e auxiliar qualquer pes-
soa que se direciona à Câ-
mara Municipal para a forma-
ção do procedimento de so-
licitação de benefício junto ao
INSS, tida como experiente
na área por ser servidora
aposentada do INSS, e é
muito bem aproveitada neste
ponto. "O que é uma pena nis-
to tudo é que não compete à
Câmara Municipal prestar
este tipo de serviço para os
munícipes de São Sebastião
do Paraíso, ainda mais com
o uso de dinheiro público",
afirma a promotora.

Além de Nair, a promo-
tora de Justiça aponta que
outro servidor em situação de
irregularidade seria um advo-
gado que exerceria funções
estranhas à Assessoria Jurí-
dica da Casa Legislativa.
"Atuando como Defensor
Público, o referido consultor
assiste pacientes na
judicialização dos seus casos
e, ainda, orienta reeducando
nas execuções das suas pe-
nas. Utilizando-se das depen-

Por contratações tidas como irregulares, MP
denuncia possível improbidade na Câmara

Acusação foi contra dois ex-presidentes e atual presidente da Câmara e nove servidores

dências da Câmara como se
fosse o seu escritório de ad-
vocacia, trabalhando como
espécie de 'Defensor Públi-
co da Câmara Municipal', o
que não é admitido e implica
em grave afronta aos princí-
pios norteadores da Adminis-
tração Pública".

Além disto, Manuella tam-
bém apontou irregularidade
nas funções dos cargos de
outros dez servidores Assis-
tentes Parlamentares.

"A gravidade de tais fatos,
além do desrespeito à reso-
lução que disciplina os car-
gos, é a diferença entre o va-
lor percebido pelos Auxilia-
res de Gabinete, pelos Assis-
tentes Parlamentares e pelos
Oficiais Parlamentares, pelo
que efetivamente deveriam
receber pelos trabalhos pres-
tados (valor remuneratório
percebido pelo ocupante do
cargo de Agente de Serviços
Administrativos I). A
improbidade administrativa é
flagrante, com claro prejuízo
ao erário e enriquecimento ilí-
cito", afirma a promotora.
Manuella aponta ainda na
ação que "Marcelo de Mo-
rais, Antônio Picirilo e Ailton
Sillos deveriam ter observa-
do a Constituição Federal
para a contratação de servi-
dores. Como optaram por
não o fazer, infringiram o prin-
cípio da legalidade".

PEDIDO
A ação tramita na 2ª Vara

Cível da Comarca de São Se-
bastião do Paraíso em pri-
meira instância e cabem re-
cursos por parte dos denun-
ciados pela Promotoria de
Justiça.
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A atleta Paraisense Evelyn
Capatti revelação do esporte
de São Sebastião do Paraíso
na modalidade handebol vai
atuar pela Seleção Brasileira
Universitária. Atualmente atu-
ando pela equipe de Blumenau
(SC) ela foi relacionada entre
as atletas convocadas para a
competição. A disputa está
programada para ocorrer no
período entre para 30 de julho
à 5 de agosto, na cidade de
Rijéka, na Croácia.

A Confederação Brasilei-
ra de Desportos Universitári-
os convocou as atletas e
membros da comissão técni-
ca para a Seleção Brasileira
de Handebol Feminino, que
vai disputar o Campeonato
Mundial Universitário de
Handebol 2018. As brasileiras
terão pela frente na fase
classificatória as equipes dos
países da República Tcheca,
Japão e a equipe sede, Cro-
ácia.

A treinadora de Evelyn e
professora de Educação Físi-
ca, em Paraíso, Mariana Nas-
cimento comemorou o feito de
sua ex-aluna e declarou que

Evelyn Capatti jogará Campeonato
Mundial de Handebol Universitário

Divulgação

Dois atletas de São Sebas-
tião do Paraíso que integram a
equipe sub-20 do Botafogo de
Ribeirão Preto foram campe-
ões na categoria futebol na dis-
puta dos 62º Jogos Regionais,
sediado em Matão (SP). O go-
leiro, Gustavo e o meia atacante
Pedro Tonzar integraram o
elenco tricolor. O time teve
100% de aproveitamento na
competição.

O Botafogo foi o represen-
tante da cidade de Ribeirão Pre-
to nos Jogos Regionais de
2018. A competição que teve
sede em Matão foi realizada
entre os dias 17 de junho e foi
até o dia 27. A última participa-
ção do Tricolor nos jogos acon-
teceu em 2014, quando o time
trouxe o título de campeão para
a cidade. Os jogos de futebol
aconteceram nos Estádios
Genésio Gandim e Parque Ali-
ança.

Conforme Pedro que mais
uma vez conquista um troféu
e título em sua carreira o mo-
mento é de felicidade plena e
ele sente orgulhoso por vestir
a camisa a camisa do Botafogo.
"Aqui é um clube onde me sin-
to em casa e quero fazer histó-
ria, foi um prazer poder repre-

Paraisenses são campeões nos Jogos
Regionais pelo Botafogo de Ribeirão

FOTOS: Divulgação

Pedro Tonzar com o amigo João Victor comemoram
a conquista de campeão pelo tricolor de Ribeirão

sentar Ribeirão", comenta. Em
sua nova fase no tricolor o atleta
paraisense está de olho em evo-
luir na carreira. "A expectativa
deste tempo e é poder fazer his-
tória no profissional com títu-
los e muitas conquistas", de-
clara.

A equipe sub-20 do Pante-
ra, comandada pelo treinador
Samuel Dias, estreou na fase
de grupos no dia 18, contra
Nova Europa e venceu por 7 a
0, com dois gols de Pedro
Tonzar. No dia 19 enfrentou
Cravinhos e venceu por 4 a 1.
A final aconteceu no dia 24.
Nas quartas de final o adver-
sário foi a cidade de Olímpia,
que também não ofereceu re-
sistência e saiu derrotada por
3 a 1; já na semi final aconte-
ceu o clássico Bota-Ferro con-
tra a equipe da Ferroviária, onde
o Botafogo venceu por 1 a 0 e
garantiu a vaga na final.

Na final o Botafogo venceu
Cristais Paulista por 1 a 0 e
sagrou-se campeão da compe-
tição. O goleiro Gustavo e o
atacante Pedro Tonzar entra-
ram como titulares. João Victor
que começou no banco de re-
serva depois participou da fes-
ta.

A Polícia Militar realizou na
tarde de quinta-feira (26/7), a
apreensão de mais de 10 quilos
de maconha em tabletes em
uma casa no bairro Jardim
Ipiranga, em Monte Santo de
Minas. Um homem de 22 anos
foi preso no local, durante
cumprimento de mandado de
busca e apreensão. Também foi
apreendido um menor, de 16

PM apreende mais
de 10 quilos de

drogas em Monte
Santo de Minas

anos, que se encontrava no
local.

O homem, que já tinha
passagens pela polícia, teria
alegado que adquiriu a droga
em Mococa (SP) por R$ 10
mil. Na casa também havia um
menor de 16 anos que foi
apreendido. Os dois envolvidos
e o material foram encaminha-
dos para a Delegacia de Polícia.

Em virtude da safra de
café em São Sebastião do
Paraíso, o medo dos cafeicul-
tores tem aumentado ao
transportarem suas produções
para os armazéns devido às
ocorrências de roubo que,
segundo a Associação Co-
mercial, Industrial e de Ser-
viços de São Sebastião do
Paraíso (Acissp), tornaram-
se comuns nos últimos anos.

Conforme a Acissp, a Po-
lícia Militar tem desenvolvi-
do importante trabalho pre-
ventivo, inclusive para orien-
tação sobre os cuidados que
o cafeicultor deve envidar, no
sentido de mitigar o risco de
prejuízo iminente, mas que às
vezes é insuficiente, devido à
ousadia dos criminosos.

Pensando nisto, a Associ-
ação, que representa e defen-
de os interesses também dos
cafeicultores, já disponibili-
zou a locação, com descon-
to, de "iscas" para monitora-
mento do transporte do café,
por apenas R$20,00 por dia,
por no mínimo cinco dias, o
que, segundo destaca a
Acissp, "quanto maior o tem-
po de uso, menor o investi-
mento diário".

Safra preocupa
cafeicultores,

diz Acissp
O presidente da Associa-

ção, Ailton Sillos, disse que
buscou a parceria da melhor
empresa de monitoramento
do país, a multinacional
Pósitron, com quem fizeram
parceria para obter mais van-
tagens para o produtor.

"Vale muito a pena utilizar
esse dispositivo para monito-
ramento da carga, que com-
plementa o do caminhão, pois
devido à grande tecnologia
embarcada, é possível acom-
panhar, mesmo à distância,
todo o trajeto do transporte,
com mais de um tipo de sinal,
e, em caso de roubo, caso o
caminhão seja deixado pra
trás, a carga segue monitorada
em outro veículo, a polícia
será acionada e terá condições
de localizar o produto com o
apoio da equipe de suporte da
empresa", resalta.

Conforme a Associação, a
contratação do serviço é sim-
plificada, basta o interessado
comparecer na Acissp para
retirar a isca e assinar o ter-
mo de compromisso. Em
caso de dúvidas, o interessa-
do pode ligar no telefone
3539-4400 para obter mais
informações.

Não é de hoje que em São
Sebastião do Paraíso algumas
pessoas empunham a bandeira
pela instalação na cidade de um
posto de coleta de sangue. Por
anos, a resposta é a mesma de
que o município está próximo a
localidades em que já existe este
atendimento e que são desneces-
sários investimentos caros para
atender a demanda. É comum fa-
miliares e amigos de algum paci-
ente solicitar ajuda de doadores
para suprir necessidades de quem
precisa receber o líquido precio-
so da vida e esbarra nos limites e
desafios do serviço.

O caso que veio à tona na se-
mana passada quando uma jo-
vem (Mariana Muniz) de São Se-
bastião do Paraíso e que faz tra-
tamento no Hospital Regional do
Câncer em Passos, passou a ne-
cessitar de doações de qualquer
tipo de sangue para os procedi-
mentos que irá se submeter. Fa-
miliares e amigos se mobilizaram
e recorreram as redes sociais para
obterem mais adeptos e se uni-
ram em campanha para ter a ade-
são de doadores. A mobilização
envolveu e sensibilizou dirigen-
tes da ACca (Associação de
Combate ao Câncer) que dispo-
nibilizou um ônibus para levar
doadores ao posto do Hemomi-
nas em Passos.

Várias pessoas se disponibili-
zaram e engajaram na campanha
de doação se sensibilizando com

a causa. No entanto, conforme
comunicado divulgado, no dia
agendado para a coleta o núme-
ro de vagas disponibilizado foi
menor do que a quantidade de
doadores. Inicialmente a informa-
ção era de que haveria 44 vagas
e posteriormente o volume caiu
para apenas 10, para a coleta
agendada para a sexta-feira, 27
de julho.  No entanto, poderão
ser disponibilizadas novas datas
para que outros doadores pos-
sam contribuir.

O vereador Lisandro Mon-
teiro reagiu quanto a situação
para o que chamou de “vergo-
nha de Paraíso”. Ele relatou a si-
tuação vivenciada no Hemo-cen-
tro em Passos “Outra vergonha
de Paraíso é a situação do
hemocentro. Hoje fomos doar
sangue em Passos e encontra-

mos no mínimo 10 pessoas aqui
da cidade, que foram lá para aju-
dar, doando”, aponta. Lisandro
defendeu a instalação de um pos-
to de coleta em Paraíso. “Preci-
samos ter um hemocentro aqui
pra não ter que deslocar toda vez
que é necessário fazer uma doa-
ção, inclusive para pessoas da
nossa própria cidade”, afirma.

O assunto já foi pauta de in-
tensos debates entre os respon-
sáveis da saúde do município,
prefeitos, deputados e outras li-
deranças. As reivindicações e
cobranças neste sentido são de
mais de 20 anos quando deixou-
se de fazer a coleta na Santa Casa
de Misericórdia. Conforme maté-
ria em anexo o Hemominas se de-
fende e justifica sua posição de
manter postos de coleta em lo-
cais estratégicos.

A resposta do Hemominas
sobre a não existência de um
posto de coleta de sangue em
São Sebastião do Paraíso foi
apresentada ainda no ano pas-
sado atendendo a indagações
do Município. Uma correspon-
dência assinada por Viviane
Guerra, diretora técnica, da
Gerência de Captação e Cadas-
tro informa que a Fundação
Hemominas possui 21 unidades
distribuídas, estrategicamente,
pelo estado de Minas Gerais.
O órgão possui critérios para
atendimento descentralizado à
população.

De acordo com o comuni-
cado, a Fundação Hemominas
adota o sistema regionalizado
para atendimento da demanda
de Hemoterapia e Hematologia
no Estado de Minas Gerais.
“Considerando o alto custo dos
procedimentos, sua
implementação e manutenção,
o que implica em equipamen-
tos específicos, pessoal espe-
cializado e estrutura física
adaptada aos padrões previstos
nas normas específicas da
ANVISA (Agência Nacional de
Vigilância Sanitária)” são

Paraíso não tem posto de coleta:
desafio é doar e receber sangue

adotados critérios de
regionalização para implantação
de unidades. A medida leva em
consideração aspectos como
índice populacional, capacida-
de de atendimento e complexi-
dade da rede hospitalar muni-
cipal e regional e, ainda, dis-
tância do município da Unida-
de instalada da Hemominas,
entre outros.

Diz ainda que a
Hemoterapia, por estar entre os
procedimentos considerados de
alta complexidade, é planejada
em nível macrorregional, o que
engloba regiões e
microrregiões a serem atendi-
das, formando uma rede de
cooperação integrada que ga-
rante os benefícios da ativida-
de a todos os municípios. Jus-
tifica ainda que “a instalação de
uma unidade hemoterápica em
cada município representa um
alto ônus para os cofres públi-
cos Municipais e Estadual, con-
siderando toda a complexida-
de”.

Conforme com o anuncia-
do, São Sebastião do Paraíso
está situado  numa
macrorregião onde se encon-

tram três unidades de atendi-
mento sendo o Hemonúcleo de
Passos, a Unidade de Coleta de
Poços de Caldas e o
Hemocentro de Pouso Alegre.
“Essas três unidades, em con-
junto, têm  capacidade e
infraestrutura capazes de su-
prir as necessidades da região,
não justificando a implantação
de outra Unidade”, informa
Viviane.

A diretora citou ainda que
“o contrato estabelecido entre
a Agência Transfusional do
município (Santa Casa) e a
Hemominas prevê que os cida-
dãos sejam mobilizados,
conscientizados para efetuarem
a doação de sangue em reposi-
ção aos hemocomponentes for-
necidos pela Hemominas”. O
envolvimento do poder públi-
co municipal é essencial para
dar condições aos cidadãos
paraisenses de irem até a
Hemominas para efetuar a do-
ação de sangue. Caravanas po-
dem ser agendadas diretamen-
te no Serviço de Captação de
Doadores do Hemonúcleo de
Passos pelos telefones (35)
3211-4802/4808.

Hemominas afirma que unidades
existem em locais estratégicos

Atleta paraisense integra Seleção Brasileira Universitária de Handebol

estará na torcida.  "Estaremos
na torcida e enviando vibra-
ções positivas para toda equi-
pe e principalmente para nos-
sa representante Evelyn", co-
menta. Para Mariana a atleta
hoje se tornou espelho para
outros adolescentes e jovens
da cidade, inclusive os joga-
dores de base do handebol de
Paraíso que um dia sonham
em ser atleta profissional e até
mesmo chegar à seleção.
"Boa sorte Evelyn", desejou
Mariana.

Agora o time dirigido pelo
técnico Fernando Braghin vol-
ta suas forças para o Campeo-
nato Paulista, que tem sua se-

gunda fase mar-cada para co-
meçar neste sábado, 28, o pri-
meiro adversário será o Ju-
ventus, na Rua Javari.

Paraisenses saem da cidade para fazerem doações
de sangue em Passos e as vezes em Ribeirão Preto

Divulgação

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência

FONES: 3531-4549 e 9975-4549 | SÃO SEBAS. DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,  vacinações contra brucelose e GTAs.
Eutanásia em grandes e pequenos animais.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO
PARA A ASSEMBLEIA GERAL

A Diretoria da Academia Paraisense de Cultura vem, através deste Edital,
convocar seus sócios efetivos regularmente em dia com suas contribuições
mensais, para participar da Assembleia Geral Extraordinária a se realizar no dia
15 de agosto de 2018 na sede da APC, sito à Rua Dr. Placidino Brigagão, 1637,
Centro, às 19h em primeira convocação, com a presença de, no mínimo, dois
terços dos membros com direito a voto, e às 20h em segunda convocação, com
a presença de 10 membros efetivos com direito a voto, conforme prescreve o
artigo 25 do Regimento Interno, para:

1- Eleger novos membros da Diretoria (§§ 2º e 3º do art. 18)
2- Eleger candidato(s) à(s) vaga(s) no quadro de membros efetivos (art. 7º);
3- Alterar o presente Estatuto (...) (parágrafo único do art. 1º);
4- Alterar o valor mensal da contribuição devida pelos membros efetivos

para a manutenção da APC, conforme o que dispuser o Regimento Interno.
Para efeitos legais, estatutários e de controle registra-se que o número de

Sócios Efetivos é de 32 (trinta e dois) e que somente serão considerados aqueles
que estiverem quites com a Tesouraria da APC.

São Sebastião do Paraíso, 28 de julho de 2018
Reynaldo Formagio Filho

Presidente

O abate de um cão da raça
pitbull durante uma abordagem
de policiais militares, no bairro
João XXIII, em São Sebastião
do Paraíso causou polêmica
nas redes sociais. A ocorrên-
cia foi registrada na madruga-
da de terça-feira, 24, sendo
justificada como legítima defe-
sa pela polícia. Já uma mulher
apontada como dona do animal
e pessoas próximas a ela afir-
mam que o cão era dócil e ino-
fensivo. Já o homem que esta-
va sendo detido antes do ata-
que do cachorro, conseguiu
fugir e continua foragido.

Esta não é a primeira vez
neste ano que este tipo de situ-
ação é registrada na cidade
com os policiais tendo que efe-
tuar disparo de arma de fogo
para conter ataque de cão da
raça pitbull durante abordagem.
Situação semelhante foi regis-
trada no dia 14 de fevereiro, no
Parque São Francisco, que fica
ao lado do bairro João XXIII.
Na ocasião, ao perceber que
seria abordado, um adolescen-
te atiçou o cachorro nos poli-
ciais. Segundo a ocorrência um
militar foi atacado e teve de ati-
rar no animal, que morreu.

O dono do cachorro tam-
bém foi atingido por um dos
disparos e foi detido. Confor-
me levantamento tratava-se de
um suspeito de envolvimento
com o tráfico de drogas e acu-
sado por vários furtos e rou-
bos. A vítima ferida foi socor-
rida e encaminhada ao hospi-
tal. Além de uma espingarda
calibre 22, diversas munições,
dois rádios comunicadores, na
ocasião ainda foi apreendida 10
pinos de cocaína, uma porção
de maconha e dezenas de pe-
dras de crack.

Nesta semana, conforme
noticiado pelo Jornal do Su-
doeste, policiais militares teri-
am sido atacados por um cão
pitbull durante uma tentativa de
cumprimento de mandado de
prisão, no bairro João XXIII.
O denunciado foi localizado e
durante a abordagem entrou
em luta corporal e tentou eva-
dir-se entrando no quintal de
uma residência. Em persegui-
ção ao acusado, os policiais
também entraram no local onde
estava o animal que os atacou.
Com o argumento de legítima
defesa um dos policiais sacou
a arma e efetuou três disparos
que matou o cachorro.

O assunto ganhou grande
repercussão nas redes sociais
com centenas de comentários
sobre o assunto. Em uma

Morte de pitbull por Policial Militar
causa polêmica nas redes sociais

postagem uma internauta que
se apresenta como dona do
animal faz acusações à polícia
pela ação. “Ela era uma amor
de cachorro, não parecia pibull
não, meu filho entrava e saia
da casa ela nunca avançou e
nem latia sempre ia para o lado
dele para brincar”, diz a mu-
lher.

Ela alega que poderia haver
outras maneiras de conter o
cão e que a morte do cachorro
ocorreu por maldade e vingan-
ça. Várias pessoas moradoras
do bairro também questiona-
ram a ação e em defesa do ca-
chorro chegaram até a afirmar
que o uso da arma de fogo de-
veria ter sido empregado con-
tra a pessoa que se tentava
prender. Em meios aos ques-
tionamentos sobre a legitimida-
de da ação e outros reclaman-
do da crueldade pela morte do
animal uma das postagens diz
que o cão era dócil e que o ata-
que se deu para defender o ter-
ritório onde estava. No entan-
to, há perguntas sobre o moti-
vo de o pitbull ter atacado ape-
nas os policiais e não o bandi-
do em fuga.

Por outro lado na mesma
rede social aparece uma
postagem em um perfil porta
voz da polícia que apresenta a
versão da legítima defesa dos
policiais. Ao narrar o ocorrido
em dizeres do Boletim de Ocor-
rência é citado que “os milita-
res para se defenderem atira-
ram no animal que veio a óbito
no local”. De igual forma vári-
os internautas defendem a ação
policial. Há quem tenha opinião
sobre a ferocidade deste tipo
de animal e das consequências
sobre as vítimas de quando há
um ataque desta natureza.

Para Vânia Mumic, funda-
dora da Associação Anjos de
Resgate de Defesa dos Ani-
mais, este tipo de situação tem
se tornado comum é lamentá-
vel na sua opinião. “Tivemos
um caso deste em Paraíso,
também em Passos um animal
foi morto por atacar uma cri-
ança, são casos complicados
em que temos de ter bom sen-
so, analisar cada circunstân-
cia”, avalia. Mesmo sendo
cuidadora e estar com o cora-
ção partido ela defende uma
apuração desapaixonada da
questão. “Não devemos gene-
ralizar, condenar uma institui-
ção inteira, pela ação de um
policial e ainda assim é preciso
analisar toda a situação”, diz.

Por isso Vânia informa que
está sendo avaliada a possibili-

dade de se entrar com uma
ação na Corregedoria da Polí-
cia Militar para se saber o que
ocorreu de fato. “Foi o que dis-
se nas redes sociais é preciso

Entidades e pessoas ligadas
à defesa de animais denuncia-
ram nesta semana mais uma
ocorrência de estupro de ani-
mal por ser humano, conheci-
do como zoofilia. O caso ocor-
reu no meio de semana em São
Sebastião do Paraíso, envol-
vendo um cachorro. “É o ter-
ceiro caso na nossa cidade so-
mente neste ano e nós estamos
chocados, por este tipo de si-
tuação que precisamos obter
um meio de mudar isso”, opi-
na Vânia Mumic, cuidadora de
animais e fundadora da Asso-
ciação Anjos de Resgate.

Ela disse à reportagem que
foi acionada para atender a situ-
ação em que o cão necessitava
de cuidados após ter sido abu-
sado e violentado. “Já tivemos
outros dois casos antes que já
foram denunciados, inclusive
fomos à Câmara dos Vereado-
res, fizemos uma mobi-lização,
mas continua acontecendo”, ex-
plica. Vânia conta que o cão cos-
tuma ficar na região próximo a

Praça de Esportes Monsenhor
Mancini local onde foi encontra-
do ferido na quarta-feira (25/7).
“É uma situação muito triste e
nos sentimos impotentes as ve-
zes por não conseguir fazer
muita coisa, além de cuidar do
animal”, afirma.

Os casos anteriores envol-
veram um cão e uma égua.
Nenhuma pessoa foi presa.
Denúncias sobre este tipo de
maus tratos e abusos também
foram encaminhadas ao Minis-
tério Público e a Corregedoria
da Polícia Militar já que na PM
não houve registro do Boletim
de Ocorrência. “Com o regis-
tro da ocorrência, o delegado
agora deve fazer em tese o Ter-
mo Circunstancial de Ocorrên-
cia e realizar investigação do
caso. Se nós tivéssemos a qua-
lificação do autor do crime e
informações mais precisas, tal-
vez não fosse necessário inves-
tigar, mas não tínhamos. Tudo
o que chegou até a nós foi pas-
sado ao delegado e o correto é

que agora ele prossiga com a
investigação e posteriormente
enviar para a justiça”, anunciou
na época a advogada Daiane
Jesus de Oliveira Andrade.

De acordo com informa-
ções uma pessoa suspeita de-
veria ser investigada, já que não
se tratava de um caso isolado.
Na época cogitou-se por meio
de populares que um rapaz
apontado por apresentar pro-
blemas mentais seria o suspei-
to de ter praticado o ato contra
uma cachorra. Conforme cons-
ta nos relatos a cadela chegou
a ficar paraplégica devida a
agressão. Na ocasião o delega-
do de Polícia Civil, Rodrigo
Bittar lamentou a situação e
destacou que prática de zoofilia
não é considerada crime segun-
do ordenamento jurídico atual.

Na legislação brasileira o
assunto é tratado de forma ne-
gligente, em relação ao tema, e
embora o Código Penal não
aborde a questão, a Lei de Cri-
mes Ambientais (Lei n. 9605/

Paraíso tem mais um
caso de estupro de cão

saber de fato o que houve, exis-
tem versões diferentes com
pontos de vistas diferentes, o
que precisamos é apurar, es-
clarecer. O cão ataca em defe-

sa de seu território, o homem
atira em defesa de sua integri-
dade física” aponta. multa. A
medida de mudança legal no
país está prevista no subs-

98) determina a prisão de três
meses a um ano (suscetível a
se transformar em pagamentos
de cesta básica ou outras pe-
nas alternativas) para quem
“abusar, ferir e mutilar ani-
mais”. São comuns as históri-
as em áreas rurais. “Precisa-
mos mudar o pensamento, a
cultura das pessoas, é preciso
envolver mais gente, é preciso
denunciar, testemunhar porque
sem provas não há punições”,
esclarece Vânia Mumic.

Recentemente, a Câmara
dos Deputados apreciou pro-
posta legislativa que inclui atos
de zoofilia ou bestialidade no
rol de práticas criminosas da
Lei de Crimes Ambientais, san-
cionando com detenção de um
a três anos, e multa. A medida
de mudança legal no país está
prevista no substitutivo do de-
putado Weverton Rocha (PDT-
MA), e também prevê o au-
mento da pena de 1/6 a 1/3,
caso os crimes resultem na
morte do animal.

titutivo do deputado Weverton
Rocha (PDT-MA), e também
prevê o aumento da pena de 1/
6 a 1/3, caso os crimes resul-
tem na morte do animal.
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Assunto ganhou destaque em postagens do Facebook que defendem e condenam ato que resultou na morte do animal

Vejam o valor do
preço da Gasolina dos
postos na cidade de

Mogi Mirim SP

Sebastião Tadeu Ribeiro

Para que o leitor possa fa-
zer comparação de preços, o
“JS” realizou também nesta
sexta-feira (27/7) pesquisa de
preços nos 20 postos de reven-
da de combustíveis em São Se-
bastião do Paraíso e no da di-
visa entre os municípios de Pa-
raíso e Santo Antônio da Ale-
gria (SP). O preço mais barato

da gasolina é de R$ 4,59 o
etanol R$ 2,759 e o diesel R$
3,297 o litro.

O preço mais barato do li-
tro de gasolina e etanol no Pos-
to JPS. O diesel mais barato no
Posto Coolapa.

A gasolina mais cara con-
forme o levantamento,  a R$
4,999, etanol R$ 2,899 e diesel
R$ 3,589 o litro. Nome e en-
dereço dos postos estão na ta-

Preço de combustíveis nos 20 postos
de abastecimento  e no da Divisa

bela em anexo.
A diferença de preço de

combustíveis quando se com-
para valores em Mina Gerais e
outros estados, especialmente
São Paulo, continua expressi-
va. Consumidores que viajam
por exemplo para a região de
Campinas, Ribeirão Preto,
Franca, aproveitam para abas-
tecer seus veículos.

No Auto Posto Brasil, em
Mogi Mirim o litro da gasolina
conforme cupom fiscal é ven-
dido por R$ 3,849. “O produ-
to é de boa qualidade” diz um
consumidor paraisense que tra-
balha no ramo de vendas.

É lamentável, mas vale a
pena alertar ao governo minei-
ro e prefeitos de cidades que
fazem divisa com o Estado de
São Paulo, que a evasão de con-
sumidores mineiros para o vi-
zinho estado só acarreta perda
de arrecadação tributária para
Minas como um todo, inclusi-
ve para os municípios.
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Este é o valor do preço do Gás de Cozinha no Revendedor  Ligue Gás

Sebastião Tadeu Ribeiro

Como de costume, mais
uma vez o “JS” efetuou le-
vantamento de preços do gás
de cozinha, botijão de 13 qui-
los em estabelecimentos em
São Sebastião do Paraíso.
Conforme dados coletados
sexta-feira (27/7), o preço
mais em conta, o mais bara-
to, em promoção nos seguin-
tes estabelecimentos: Ligue
Gás por R$ 55, para ser reti-
rado e a R$ 70, entregue no
domicílio. Gás Original R$ 55,
no local e R$ 70, sendo entre-
gue. Posto Coolapa R$ 58, no
local, e o estabelecimento não
faz entregas. Salomão Gás R$
55, no local e R$ 60, sendo o
mais barato para ser entregue.

O proprietário do Ligue
Gás afirmou que os valores
cobrados R$ 55, e R$ 70 não
têm data para ser alterados,
ou seja, continuará por prazo
indeterminado.

Conforme o levantamen-
to, o preço mais caro cobra-
do pelo botijão na sexta-feira
era R$ 80, no local e R$ 85
sendo entregue.

Vale a pena o consumidor
pesquisar e pechinchar por-
que houve queda de renda
para o trabalhador brasileiro,
imaginem então, o sufoco pas-
sado por 14 milhões de de-
sempregados.

Categoricamente afirma-
ram vários representantes de
associações e sindicatos re-
presentantes de revendedo-
res de gás que o preço do
GLP de 13 quilos não poderia
custar mais que R$ 40, ao
consumidor. Com razão, es-
ses líderes sindicais atribuem
a culpa nos governos federal
e estaduais, devido a alta car-
ga tributária sobre este pro-
duto que deveria fazer parte
da cesta básica.

Gás de cozinha a
R$ 55, em Paraíso

Por João Oliveira

A Polícia Militar Rodovi-
ária registrou na noite terça-
feira (24/7), outro acidente
grave no trevo de Itamogi, na
BR-491, envolvendo dois ve-
ículos e que deixou duas pes-
soas feridas. Segundo infor-
mações, os veículos seguiam
sentido Monte Santo de Mi-
nas a São Sebastião do Para-
íso, quando um deles, um
Ford Fiesta, teria feito uma
conversão repentina para
acessar a via que leva a Ita-
mogi, vindo o Fiat Fiorino
colidir contra a sua traseira.

Uma guarnição do Corpo
de Bombeiros esteve no lo-
cal e foi preciso cortar a porta
do Fiorino para remover uma

Outro acidente
grave é registrado

no trevo de
Itamogi

No domingo, um motociclista bateu
em viatura da PM que fazia a mesma

manobra que levou ao acidente
entre Fiorino e Ford Fiesta

das vítimas. Segundo infor-
mações, o condutor do Fiesta
alegou que realmente seguia
pelo trecho e que tinha a in-
tenção de fazer a conversão
para acesso a LMG-857, mas
que não teria avistado a Fi-
orino que seguia logo atrás.

O acidente deixou ambos
os condutores feridos, que
foram socorridos pelas am-
bulâncias do Corpo de Bom-
beiros e do Samu e encami-
nhadas até a Santa Casa de
Misericórdia de São Sebasti-
ão do Paraíso, onde ficaram
internados. Ambos os veícu-
los foram removidos a um
pátio credenciado. Exame do
bafômetro não apontou sinais
de embriaguês em nenhum
dos condutores.
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A Secretaria Municipal de
Saúde de São Tomás de Aquino
e o NASF promoveram o 1º
Curso de Cuidadores de São
Tomás de Aquino- Abordagem
Domiciliar, O evento da área da
Saúde foi de resultados positi-
vos e superou as expectativas
de seus organizadores. Com
72 participantes as palestras
foram ricas de informações
para a prática, no cotidiano dos
cuidadores.

O prefeito José Carlos Pi-
menta apoiou e deu incentivo
para que o curso acontecesse
e foi um sucesso. Os alunos
receberam os certificados das
mãos do prefeito que é um
apoiador de todas as iniciativas
da área da Saúde em São To-
más de Aquino.

Segundo a coordenadora
da Atenção Primária de Saúde
em São Tomás, Vivian Re-
zende Esper, o município já
possui uma população expres-
siva de idosos não esquecendo
os acamados e, também algu-
mas crianças que necessitam
de cuidados especiais. "Pen-
sando nestas pessoas a Secre-
taria Municipal de Saúde atra-
vés de sua secretária Ariane
Nascimento, NASF e Coorde-
nação de Atenção Básica, foi
executado o projeto. A Câmara
Municipal num gesto de incen-

1º Curso de Cuidadores de São Tomás de Aquino
Abordagem Domiciliar

Agenda Municipal Positiva

tivo de todos os vereadores
cedeu o espaço para que os en-
contros do curso, as palestras,
fossem realizados", disse a co-
ordenadora Vivian.

Os palestrantes do Evento
de Saúde foram: Enfermeira
Ana Carolina de Melo Cardoso
Silva- Técnicas e Cuidados
Especiais. Enfermeira Fabíola
Arantes Ferreira- Prevenção de
Lesões da Pele. Médica Maria
Beatriz Amando de Barros
Duarte- Complicações Clínicas
do Paciente.

Terapeuta Ocupacional Flá-
via de Melo Rodrigues- Promo-
ção da Autonomia e Indepen-
dência do Paciente. Fisiotera-
peuta Wesley Oliveira Soares-
Cuidados Físicos e Respirató-
rios do Paciente Acamado. Far-
macêutico Iuri Pimenta Olivei-
ra- Cuidados na Administração
e uso Racional de Medicamen-
tos. Dentista Leonardo Mede-
iros Calzavara Saúde Bucal do
Paciente Acamado. Fonoaudi-
óloga Jaqueline dos Santos
Nunes- Comunicação e Deglu-
tição. Nutricionista Mayara Eliza
Poscidônio de Souza- Estado
Nutricional e Terapia Nutrici-
onal. Assistente Social Lívia Ma-
ria de Faria - Direitos e Deve-
res do Paciente e do Cuidador.
Psicóloga Danieli Cristina de
Oliveira Pádua- Ser Cuidador.
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Cerca de cem pessoas par-
ticiparam da 1ª Audiência Pú-
blica para revisão do Plano Di-
retor de São Sebastião do Pa-
raíso. O encontro foi reali-
zado na quarta-feira (22/7), a
partir das 19 horas, no Teatro
Municipal Sebastião Furlan.
Participaram membros do Nú-
cleo Gestor, além de represen-
tantes da sociedade civil. Re-
presentantes da empresa Ultra
Haus Strategic Solutions, de
Belo Horizonte, apresentaram
um diagnóstico prévio que vai
balizar o projeto do novo pla-
no.

A realização da 1ª Audiên-
cia Pública de São Sebastião do
Paraíso teve como objetivo
promover a apresentação do
diagnóstico para discussão do
Plano Diretor Participativo
(PDP) do município. A propos-
ta está sendo elaborada pela
empresa Ultra Haus, de Belo
Horizonte, juntamente com a
Prefeitura. Através da criação
de um Núcleo Gestor, com-
posto por servidores munici-
pais, secretários de governo,
vereadores e pessoas represen-
tantes de vários segmentos da
comunidade que estão traba-
lhando o assunto.

De acordo com José
Donizete Osmar Novaes, que
preside os trabalhos do Núcleo
Gestor o evento cumpriu a sua
finalidade após a realização de
várias reuniões de trabalho e do
levantamento de várias infor-
mações. Ele enfatizou a impor-
tância da participação da popu-
lação na audiência. "Tivemos a
presença de cerca de 100 pes-
soas na audiência que foi aber-
ta a todos que quisessem se
inteirar dos trabalhos que es-
tão sendo feitos, conhecer a
equipe que está elaborando os
trabalhos e principalmente para
poder opinar e dar a sua con-
tribuição", comenta.

Durante as apresentações
foram mostradas informações
coletadas pela equipe Ultra nos
setores de educação, saúde,

meio ambiente, planejamento
urbano e outros setores. A ar-
quiteta Pollyanna Diniz Cor-
deiro enfatizou que os dados
apresentados são colhidos jun-
to a fontes oficiais com base
no Censo do IBGE e junto a
administração municipal. Du-
rante as apresentações ocorre-
ram intervenções do público
que teve oportunidade de ques-
tionar, corrigir e acrescentar
novas informações. "Não temos
um diagnóstico fechado e
estamos abertos as sugestões
e toda contribuição para que
possamos ter um documento
mais embasado de informações
corretas e que vão dar origem
ao novo Plano Diretor", disse
a urbanista.

Para o presidente do Núcleo
todas as participações são vá-
lidas e contribuem para o enri-
quecimento do trabalho. "Tive-
mos as intervenções dos vere-
adores, do arquiteto Luerci de
Paula, da secretária de Educa-
ção, Maria Ermínia Campos e
de outros servidores e pessoas
que estão nos ajudando a cons-
truir o levantamento", acres-
centa José Osmar. O material
que está em fase de formatação
vai subsidiar os trabalhos da

Ultra e que culminará com a
apresentação do antiprojeto de
lei. "Nas próximas semanas o
produto final será encaminha-
do à Câmara para apreciação
dos vereadores", completa.

O arquiteto Luerci falou
sobre a importância da partici-
pação dos profissionais na ela-
boração do plano. Ele também
questionou que parte dos da-
dos apresentados não estão
atualizados e que pode com-
prometer o resultado do traba-
lho final. "Seria interessante que
as informações fossem busca-
das diretamente nas secretári-
as, junto a prefeitura para que
se tenha um diagnóstico mais
completo e que não tenhamos
problemas futuros, como já
ocorreu anteriormente", acres-
centou.

José Osmar enfatizou que
em função da extensão das in-
tervenções e dos debates
ocorridos durante a apresenta-
ção do diagnóstico, a realiza-
ção das oficinas que estava pro-
gramada para ocorrer no Tea-
tro Municipal ficou prejudica-
da. "A partir da próxima sema-
na, acredito que no máximo até
terça-feira,31, teremos as
cartilhas disponibilizadas no site

da Prefeitura e será possibilita-
da ao cidadão a leitura e tam-
bém a participação através de
sugestões para finalizarmos
esta etapa", anuncia. Também
nas próximas semanas deverá
ser confirmada a realização de
nova audiência antes do fecha-
mento do projeto de lei que será
encaminhado ao Legislativo.

Mesmo depois destes trâ-
mites os membros do Núcleo
Gestor continuarão se reunin-
do para novas proposições.
"Prosseguiremos com os deba-
tes sobre as temáticas e a in-
tenção é que tenhamos contri-
buições permanentes e propos-
tas novas para melhorarmos o
nosso Plano Diretor", comple-
ta. Todo o material que está
sendo apurado será disponibi-
lizado para as autoridades mu-
nicipais e a população que po-
derão utilizá-lo para o desen-
volvimento de ações e projetos
que visem o desenvolvimento
organizado da cidade.

A nova legislação visa nor-

Audiência apresenta diagnóstico
sobre Plano Diretor em Paraíso

tear o planejamento e desenvol-
vimento urbano de São Sebas-
tião do Paraíso nos próximos
10 anos. Junto com a revisão
do plano, está sendo estudado
um conjunto de medidas que
tratam principalmente da ex-
pansão urbana, como o Códi-
go de Obras, Lei de Zonea-
mento, de Uso e Ocupação do
Solo, de Mobilidade Urbana,
Código de Posturas, que terão
influência na organização do
crescimento e transformação
do município.

As arquitetas e urbanistas
Pollyanna Diniz Cordeiro e Ca-
rolina Belcufine Rocha, repre-
sentantes da empresa Ultra
Haus, explanaram sobre o que
já está sendo feito pela empre-
sa na cidade e sobre a meto-
dologia da revisão do Plano
Diretor, que terá várias etapas
até a elaboração do projeto de
lei a ser enviado à Câmara
Municipal e votado pelos vere-
adores. Todas as informações
que estão sendo apuradas vão

compor um banco de dados
que posteriormente será
disponibilizada à população e
aos órgãos públicos do muni-
cípio.

Através de um aplicativo,
desenvolvido pela empresa a
população pode participar do
levantamento. Trata-se de uma
ferramenta que possibilita o
mapeamento colaborativo, por
meio da participação social.
Desta forma todo munícipe
pode colaborar com imagens,
textos, áudios ou vídeos do lo-
cal de interesse em que estiver,
podendo contribuir com obser-
vações, denúncias, como tam-
bém pode classificá-lo no tó-
pico de saneamento, mobilida-
de, cultura/lazer, patrimônio,
território, meio ambiente ou
economia, e enviá-las pelo
aplicativo diretamente para o
corpo técnico da empresa. Es-
tas informações vão contribuir
para a elaboração e apresenta-
ção do embasamento técnico
administrativo legal do plano.

FOTO: Denis Menezes

Presidente do Núcleo Gestor, José Osmar  participou da
abertura do evento falando da importância dos trabalhos

Audiência Pública reuniu representantes da comunidade
no Teatro Municipal para analise de diagnóstico


